

万円ぐらいで生活している人はたくさんいる。分納をしてもらう。

質問 分納という理解は、その回数を、例えば1年間じゃなく2〜3年に分けて支払っていいということか。

町長 そうです。

質問 町営住宅で、3階建ての住宅は換気扇などを常時回していないと、住宅の湿気を除去出来ないと聞いている。電気料などもかさみ、日常的な経費も膨らむ。改善策はないのか。

総務課長 宮園団地の3階建ての建物については、RC構



齋賀 弘孝 答 問

基幹産業の酪農に対する基本姿勢は？
幌延町が元気になるためには、酪農が元気であればならない！意欲と希望を持って経営に専念できるように頑張る！

質問 問寒別地区道営営農用水道事業で農村地区に消火栓等の設置が図れないのか。

町長 営農用水事業では、消火栓設置できない。

質問 では、農家の防災対策はどうするのか。

総務課長 消防として、将来的に10トン級の水槽付きポ

造になっている。換気扇を回さなければ換気が出来ない構造。夏場とか冬のさほど影響のない時に、換気する方法も考えてみたい。個別に中身を確認しながら、対応していきたい。

質問 野村茂雄原子力機構理事の穴の埋め戻しについての後にもつけない発言。研究終了後に埋め戻すことになっているのにこういう発言は問題ではないか。

町長 研究終了後には埋め戻す。幌延町としてもそのことは確認している。

ンプ車への更新を計画している。平成30年度更新。

質問 地域おこし協力隊調査の進捗状況は？

町長 7月に任命予定のプロジェクトメンバーにより、町の現状把握などを行い、どのような分野で協力隊を活用するのか検討を進める。

質問 まちづくり基本条例は、町民を含めて検討時期ではないのか。

町長 まちづくり町民参加条例と併せて、今年度中に町民を含めて検討し、その後に必要な措置を講じていく。

質問 今回の町長選挙に間に合わないのではないか。

総務課長 町民を含めて検討することとされているので、町長選云々に関わらず、速やかに対応する。

質問 条例の中で、第33条に規定する人と自然との共生のまちづくりの進み具合は。

町長 今後はバイオマスエネルギーの活用などについても検討したい。

質問 使用済みの小型家電リサイクル法への取り組みは。

副町長 西天北五町衛生施設組合の企画会議で今後対策を協議していきたい。

質問 告知端末の動画配信の進捗は？また、今の端末の使用状況に満足しているか。

町長 今ある設備内で動画配信をしたい。町内事業者の方には、告知端末機を用いた買物支援サービスの実施について検討していただきたい。

質問 今の機種の使い勝手について、どこが悪いのか、どこを改良するのか、早急に検討してはどうか。

町長 町民の声を聞かなくてはならないと思っている。お金をかけて、告知端末で動画を見て利用する人があまりないようであればどうなのかなど、検討してみる必要がある。

質問 (深地層の) 研究期間が長くなるのは三者協定違反でないかと報道されているが、どのように考えるか。

町長 研究終了期間は、次期中期計画期間中に検討する事になるものと考えており、今のところ20年程度の研究期間は変更ないと聞いている。

質問 協議の場にも着かないのか。

町長 現段階では、協議の必要性はないと思う。

質問 協議をしなくてはいけないという判断は、町長がするのか。

町長 三者が必要性を認めるときに協議する。

宗谷管内町村議員研修会が猿払村で開催されました

良い天候に恵まれ、5月29日猿払村において管内議員研修会が行われました。役場の大会議室において、北海道新聞社編集局生活部長の伊藤一哉氏による講演があり、北方領土の歴史的経過と日露関係の遍歴について講演、質疑を行った。その後、浅茅野にある「北の大地」という会社経営のバイオプラント発電を見学した。

